

1 はじめに

南宇和支部では、各校の視聴覚・情報教育主任を中心に視聴覚・情報教育委員会を構成し、「情報社会に主体的に生きる力を育む教育の研究と実践—教育の情報化の推進を通して—」を主題に研修を実施した。

2 教職員研修について

(1) 郡視聴覚・情報教育委員会

- ① 日時：平成30年4月24日（火）13：30～16：15
- ② 場所：愛南町立城辺中学校
- ③ 内容
 - ア 役員の選出
 - イ 本年度の研究主題の検討・決定
 - ウ 研究計画
 - (ア) 期日 7月上旬
 - (イ) 内容 実技研修（学校Webページについての研修）

(2) 研究実践状況（実技研修会）

一昨年度、南宇和郡の全ての小・中学校でコンピュータの入替が行われ、新しくタブレット端末が導入された。多くの教員が授業で活用してはいるものの、常に最先端の指導法を学ぶ必要がある。また、4月の時点では、郡内のほとんどの学校が、現行の愛媛スクールネット外部公開Webサーバを利用しており、新しいWebサーバへの移行が進んでいない状況であった。（現行のWebサーバは、2019年度末には公開終了）

そこで、本委員会の会員である各校の視聴覚・情報教育主任が、「NetCommons」を利用した学校Webページの構築について理解を深め、実際に構築、運用できるように研修を行った。

① 愛媛県総合教育センター出前講座「CMSを利用した学校ホームページの構築に関する研修」

- ア 日時：平成30年7月2日（月）13:30～16:30
- イ 場所：愛南町立一本松小学校 参加人数20名
- ウ 講師：県総合教育センター情報教育室
 - 檜垣賢志 室長
 - 谷山伸司 指導主事
 - 松田智也 指導主事

エ 内容

- (ア) 「NetCommons3」によるWebページの構築の方法
- (イ) 実習
- (ウ) Webページ開設、運用



3 成果と課題

本研修を実施することにより、南宇和郡のすべての学校が新しいWebサーバを利用したWebページに移行することができた。Webページの運用は各校に委ねることとなるが、視聴覚・情報教育委員会南宇和支部としても、多くの先生方に研修の機会を提供できるように努めていきたい。